

Die Schöne und das Biest

Von Keinmitleidsbonus

Kapitel 1: Kino

Die ganze Nacht über konnte ich nicht schlafen . Ich war beschäftigt mit meinen Gedanken . Es ging um sie . Es ging in meinen Gedanken immer um sie . Wie lange redete ich mir schon ein es seien Schuldgefühle ? Zu lange . Gott ich kannte die Wahrheit . Ich wollte sie nur nicht wahr haben . Ich wusste wieso mich ihre Schreie heute noch mit Schmerz erfüllten . Und nun ? Ich weiß nicht ... sie wirkt so anders . Wer war sie , als ich sie kennengelernt habe und wer ist sie nun ? Was ist passiert, dass sie plötzlich so anderes ist ? Als ich sie in diesen Film gesehen habe . Als ich sie in "Die schöne und das Biest" gesehen habe , da pochte mein Herz und das was ich zu verbergen versuchte tauchte wieder auf. Jedoch war da auch ein anderes Gefühl...was ist wenn sie sich verändert hat ? Und zwar so sehr das ich sie nicht wieder erkennen könnte . Was ist wenn sie will das ich nie wieder in ihrem Leben auftauche . Es wäre wirklich sehr gut möglich . Immerhin ist sie nach dem Krieg verschwunden und hat niemanden gesagt wo hin sie geht d.h sie möchte nicht gefunden werden und dennoch möchte ich dieses Risiko eingehen, denn sonst würde ich mir immer denken : "Was wäre wenn " . Ich mach mir darüber Gedanken wie ein 11 jähriger junge der zum ersten Mal verliebt ist . Lächerlich . Ich weiß nicht mal ob sie bei der erst Premiere dabei ist . Frustriert über den neu entdeckten Gedanken stand ich auf , machte mich frisch und ging joggen . Ja ich ging tatsächlich um 4:44 Uhr joggen . Was sollte ich auch sonst tun ? Mir den Kopf darüber zerbrechen ob sie dort seihen wird ? Mit joggen bekomme ich meistens den Kopf frei , doch dieses Mal nicht . Meine Gedanken kreisten immer noch um sie . Nach dem joggen ging ich duschen um mich abzulenken aber auch das klappte einfach nicht . Seufzend hockte ich mich erschlagen von meinen Gedanken auf mein Bett und rief Blais an . „ Hey diggah . " „ Hey Blais , Karten bekommen ? " Fragte ich ihn und ignorierte gekonnt sein "Diggah " „ Jaahha ...deshalb rufst du an ? ! " Fragte er nun sichtlich verwirrt . Ja deshalb rief ich ihm um 5:20 Uhr an . Aber das muss er ja nicht wissen . „ Nee Bock auf'n Basketball spiel ? " Ich wusste wie ehrgeizig er war , also kannte ich auch seine Antwort . „ Ha. Ich mach dich sowas von platt ! " Lachte er schon siegessicher . Nach dem Spiel mit Blais gingen wir was essen und er erzählte wieder über seine bettgeschichten . „ Dann sag ich doch knallhart Jenny und die so : Anna !! Ich heiß Anna !! Total peinlich . Vor allem weil ich davor zu ihr sagt- ich unterbrach ihn . „ Wann gehen wir ins Kino ? " Er sah mich kurz beleidigt an , da ich ihn einfach unterbrach . „ Heute um 18:15 Uhr . Du bist ja komplett vernarrt in den fim ...oder in die Belle." Ja Blais wusste es . Ich hatte es ihm damals gesagt . Ich sagte ihm damals es seihen Schuldgefühle und er machte mir klar dass es nicht nur Schuldgefühle waren . „ Spinn nicht . Ich bin nur der Meinung sie kann nicht schauspielern . " Sagte ich so monoton wie es nur ging . Aber Blais wäre nicht

mein bester Freund würde er mich nicht durchschauen „ Mhm klar . Was sonst . " Sagte er mit einem so widerlichen Ichkenndichzugut grinsen dass ich ihn am liebsten geschlagen hätte . Die Zeit verging kaum für mich . Doch als es dann endlich 18:00 Uhr war und ich vor dem kino stand , Wo andere Menschen schon ihre Handys gezückt hatten um die Schauspieler zu fotografieren, wurde ich nervös . Blais stand neben mir und als er gerade zu mir sagte ich soll mich doch mal entspannen ging die Tür einer Limousine , die vor dem rotenteppich hielt auf . Zuerst stieg der Schauspieler von dem Biest aus . Und dann...dann stieg sie aus . Wow . Mehr konnte ich im Moment nicht denken . Sie drug einen Jumpsuit in blau . Der Jumpsuit hatte einen V-ausschnitt . Dieser betonte ihre unglaubliche Figur und ihr Haar war zurückgesteckt . Ihr make up war dezent , so das man ihre natürliche Schönheit sehr deutlich erkennen konnte . Sie lief nicht wie Ihr Kollege an den ersten paar Menschen vorbei . Sie gab direkt Autogramme. Dann lief sie weiter und verschwand . Komisch für einen kurzen Moment dachte ich sie hätte mich angesehen , jedoch schien es nicht so gewesen zu sein oder ? Nein sonst wäre sie doch zu uns gekommen...oder ? Im Kino hockten wir uns dann auf unsere Plätze und schauten den Film . Tja der Film...er gefiel mir nicht . Zum einen war er viel zu kitschig und zum anderen passte es mir so garnicht das sie als die Belle diesen idioten von schlechten Schauspieler da küsste . Vor allem störte es mich wie verliebt sie waren . Klar es war nur ein Schauspiel , nicht ein bisschen real und dennoch störte es mich . Als der Film vorbei war ging ich zähneknirschend zum Ausgang . Blais packte mich am Arm und meinte dann „ Ich geh noch kurz aufs Klo ." Fünf Minuten wartete ich jetzt schon auf Blais . Fünf blöde Minuten . Ist der ins Klo gefallen oder was ? Mein Gedankengang wurde jedoch von einer reizenden mir sehr bekannten Stimme unterbrochen : „ Dir scheint der Film nicht wirklich gefallen zu haben , Hn Draco ? ."